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例会場　ホテルサンシャイン佐沼　☎22－8180  FAX22－0327
例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
事務所　ホテルサンシャイン佐沼　☎22－8180  FAX22－0327

2018－2019年度 国際ロータリーのテーマ

・国際奉仕委員会（千葉正宏委員長）
　 4組の熱々ラブラブカップルと一匹のおじゃま虫計
9名で世界大会に行って参りました。大変楽しく有意
義な時間を過ごさせていただきました。出発に際しま
しては皆様からたくさんのお餞別を頂戴しましてあり
がとうございました。お陰様で無事帰ってまいりまし
た。後日報告会を行います。多くのご参加をお待ちい
たしております。
・交換留学生特別委員会（及川昭宏副委員長）
　交換留学生として受け入れたテイラーが 6月 1 日無
事フライトしました。向こうから無事到着したという
情報を得ております。こちらから送り出した鎌田暖さ
んが 7月16日に日本に到着となります。次年度になり
ますが、報告会を企画しておりますので、よろしくお
願いいたします。

　　佐藤敬喜会員　阿部泰彦会員　武川毅会員

・親睦活動委員会（加藤亮委員長）
　当委員会の年間活動として 5つの事業を計画し、進
めてまいりました。
　 7月に納涼家族例会、12月にクリスマス家族例会、
1月にレディース会との新年合同例会、 4月にお花見
例会、 6月にバトンタッチ例会の 5事業です。
　岩渕栄市会員、阿部靖公会員、佐々木淳会員、關孝
会員、佐藤哲弥会員、後藤和人会員というメンバーで
1年間活動させていただきました。
・納涼例会
　今年度は「納涼ゆかた例会」として 7月26日、サン
シャイン佐沼に於いて行いました。参加者は会員33
名、ご家族の方が11名でした。例年と違った点は、ゆ
かた等の夏らしい服装での参加を声掛けしました。例
会では長期留学生の鎌田暖さんの壮行会をしました。
懇親会ではマナレアさんのフラダンスを30分程度踊っ
ていただきました。マナレアさんと一緒にフラダンス
をしたり、会員や家族によるカラオケ等もあり、楽し
く過ごしていただきました。
・クリスマス家族例会
　12月20日、サンシャイン佐沼にて開催いたしまし
た。参加者は会員が34名、ご家族42名、長期留学生テ
イラーさん及びホストファミリーの方4名の80名で、
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・本日の出席率　100%

・菅原慶一会長　世界大会無事行って参りました。い
ろいろとお世話様でした。

・佐藤敬喜会員　 6月 5 日誕生日でした。今後ともよ
ろしく御指導をお願い致します。

・加藤亮会員　本日、親睦活動委員会のフォーラムで
す。ご指導頂き進めたいと思いますので、どうぞ
よろしくお願いします。

・布施孝之会員　世界大会参加の皆さん、大役ご苦労
さまでした。 6月誕生の皆さんおめでとうござい
ます。

・江川元徳会員　今日 6 月 6 日は第二次大戦時のＤ─
ＤＡＹ（ノルマンディー上陸の日）。戦争はいりま
せん。

・八谷郁夫会員　国際大会参加の皆様ご苦労様でした。
・菅野幸一郎会員　ドイツ世界大会参加の皆様、大変
お疲れ様でした。加藤亮親睦活動委員長のフォー
ラムにご期待します。

・髙田次雄会員　ロータリーの祭典（ドイツ・ハンブ
ルグ）大変お疲れ様でした。無事の帰国おめでと
うございます。加藤亮親睦活動委員長、フォーラ
ム楽しみです。

・佐藤靜市会員　親睦活動委員会、加藤亮委員長の
フォーラム歓迎します。

・熊谷敏明会員　ドイツ楽しく行ってまいりました。
・及川昭宏会員　世界大会、お帰りなさい。
・小野寺伸浩幹事以下　本日のフォーラムに期待して。
村上武彦会員　佐々木崇会員　千葉吉男会員
山田直志会員　遠藤光則会員　佐々木源悦会員
岩渕正彦会員　高橋利光会員　布施孝尚会員
山田正会員　冨士原裕子会員　杉田広仁会員

佐藤早智子会員　及川富男会員　大畑好司会員
千葉正宏会員　伊藤幸子会員　後藤和人会員

　　　以上、ありがとうございました。

　先週は例会を欠席させていただいて、国際大会に
行ってまいりました。会員の皆様より様々なご支援等
をいただき誠にありがとうございました。メンバーは
高橋利光会員と奥様、熊谷敏明会員と奥様、太田陽平
会員と奥様、国際奉仕委員会千葉正宏委員長、私と妻
の 9名です。後程報告会は開かせていただきますが、
会場はドイツのハンブルグ、さわやかな風の吹く湖の
きれいな、歴史のある、どこを見ても絵葉書のような
都市でした。本大会が行われたハンブルグメッセは大
きな倉庫群が集まったような、たいへんビッグスケー
ルな会場で、大会には世界中から 3万人近くの会員が
集まり、町全体がロータリー色に染まって、そのス
ケールの大きさに感激いたしました。言葉の違いはあ
りますが、いろいろな国の方と交流ができたこと、素
晴らしい体験をさせていただいたと感じてまいりまし
た。
　さて、本日は今年一年を通じて大いに活躍していた
だいた親睦活動委員会のフォーラムです。今月末、最
終のバトンタッチ例会も加藤亮委員長に宜しくお願い
いたします。
　後藤和人会員の御長男さんが、高校総体県大会、相
撲でみごと優勝されました。おめでとうございます。

・ボーイスカウト迫第 1団事務局より
　　令和元年度総会の案内
　　日　時　 6月15日㈯　16 時～
　　場　所　迫公民館　 1階　研究室

本日の出席率
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幹事報告 小野寺伸浩幹事

各委員会報告

フォーラム

誕 生 祝 （ 6月に誕生日を迎えられる会員）

たいへん多くの方々に参加していただきました。例会
後にアトラクションとして、菅原慶一会長の所属する
南方のＳWＩＮＧさんに演奏をしていただきました。会
長のトランペット演奏、ご家族の紹介の後、恒例の
オークションを社会奉仕委員会の担当で行いました。
皆さんの多大なるご協力で135,000円の売上がありま
した。
・新年夜間合同例会
　 1月24日、若鮨はさま館において、新年夜間例会を
レディース会と合同で行いました。参加人数は会員31
名、レディース会13名の計43名でした。例会に先立ち
羽黒神社の神主さんにお願いして、喜寿を迎えられる
3 名の会員、古稀を迎えられる7名の会員、及び佐沼
ロータリークラブの安全、発展を祈祷していただきま
した。その後、例会を行い、引き続いて歳祝会に入
り、布施孝之会員の乾杯の発声後、10名の会員よりあ
いさつをいただきました。レディース会の紹介、アト
ラクションとして、關孝会員、会長夫人による踊り、
レディース会による歌、佐沼ロータリーダンサーズに
よる踊りがあり、ほんとうに盛りだくさんのアトラク
ションとなりました。最後に阿部靖公会員による「マ
グロの解体ショー」をし、佐藤早智子会員のコンダク
ターで「手に手つないで」を斉唱し閉会いたしました。
その時の様子は、週報の写真をご覧になって下さい。
・お花見移動合同例会
　 4月18日、鳴子観光ホテルで開催いたしました。参
加者は佐沼クラブ21名、余目クラブ 4名、計25名とい
つもより少ない例会となりました。合同例会というこ
とは佐沼クラブの菅原慶一会長の開会点鐘で例会がは
じまり、余目クラブの浅井多一会長の閉会点鐘で終わ
り、懇親会に入りました。關孝親睦委員の司会進行で
進められ、佐藤幸一会員に乾杯の発声をしていただき
和気あいあいと懇親をいたしました。若干寂しかった
のは、余目クラブの参加者が少なかったこと、佐沼ク
ラブの方では、次の日から地区大会の行事があり、そ
のために合同例会に参加することが出来ない会員がい
らっしゃったことです。
　以上、 5事業のうち 4事業まで開催することが出来
ました。最後に 6月27日のバトンタッチ例会を残すの
みとなっております。親睦活動委員会は、皆様の親睦
を更に深めることが仕事だと思っておりますので、四
つのテストにあります「好意と友情を深めるか」とい
う部分を委員会としてどれだけ出来たかということに
関してどうであったのかと思っております。
　ざっとではございますが、親睦活動委員会のご報告
をさせて頂きました。皆様の方からこれまでの親睦活
動に関してアドバイス等がありましたらお願いいたし
ます。
大畑好司会員：お花見例会ですので、もし可能であ
ればお花見をかねたものであれば良いのかなと感
じました。
高橋利光会員：私が親睦活動委員長だった時、お花
見例会を泊りにしました。以前はお花見例会は泊
りでなく、新年移動例会が泊りでした。固定では
なく考え方ですので、その年度の親睦活動委員
会、会長なりと話し合って決めたらと思います。
時期的なものもありますので、検討が必要だと思
います。

６月に誕生日を迎えられる佐藤敬喜会員


